

Fecha: 26-05-2025
Medio: Semanario Tiempo
Supl.: Semanario Tiempo
Tipo: Noticia general
Título: Cuatro municipios de la Región se adjudican diseño de parques solares comunitarios

Pág. : 3
Cm2: 161,7
VPE: \$ 323.370

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

FONDOS PÚBLICOS:

Cuatro municipios de la Región se adjudican diseño de parques solares comunitarios

***Vicuña, Paihuano, Illapel y Canela postularon a solución fotovoltaica para generar energía que permita descuentos en vecinos de sus comunas.**

El Ministerio de Energía adjudicó a los municipios de Vicuña, Paihuano, Illapel y Canela el financiamiento para el diseño de parques solares comunitarios, los cuales buscan reducir los costos de energía eléctrica para familias vulnerables, mediante sistemas de generación distribuida.

Este concurso, impulsado por el Ministerio de Energía y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética, tiene como objetivo agilizar el diseño de proyectos de generación distribuida de propiedad conjunta, desarrollados a través de las municipalidades, permitiendo que las comunidades beneficiadas reciban descuentos en sus cuentas de electricidad mediante la inyección de energía renovable a la red, especialmente en un contexto de alza de los precios de la energía.

El seremi de Energía, Eduardo Lara, expuso que "esta es una gran noticia para nuestra región dado que los cuatro municipios que postularon de la convocatoria se adjudicaron el financiamiento para desarrollar el proyecto".

Este concurso tiene como modelo a la comuna de Talagante que ya cuenta con una planta en fase piloto. En ese lugar, un sistema fotovoltaico de 300 kWp instalado en un terreno público permite que los vecinos de la Villa Los Lagos accedan a descuentos anuales de aproximadamente \$200.000 en sus cuentas de electricidad. Además, se estima que este proyecto reducirá el consumo energético en 0,4 GWh al año, lo que representa un ahorro total de \$50 millones anuales para la comunidad beneficiaria.